









¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?





Apostar por el uso del camino escolar en caso de que exista esta iniciativa. Con ello fomentaréis activamente la autonomía de los/las menores y contribuiréis a que la movilidad sea más sostenible, saludable y segura.





¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?





Usar el carril-bici cuando exista, y recordar que el casco también es obligatorio en zonas urbanas hasta los 16 años.

















¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?





En caso de utilizar el vehículo particular: asegurarse de que los/las menores llevan correctamente abrochados sus dispositivos de retención, sea cual sea la distancia del desplazamiento.



¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?



Llegar al centro con tiempo y aparcar el vehículo particular correctamente en las cercanías. Se procurará llegar al centro a pie.





¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?





Organizar el desplazamiento con otras familias. Con menos gente en la puerta del centro, menos caos y menos peligro.





¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?



Comprobar que no haya personas ni vehículos antes de abrir la puerta del vehículo y extremar la atención en el momento de bajar.



¿QUÉ PODEMOS HACER LAS FAMILIAS?





en vehículo particular

Asegurarse de que los/las menores bajan del vehículo por la puerta más cercana a la acera.

